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大 仙 市 議 会 



【 一 般 質 問 者 】 
 

 

 

◆１２月６日（火） 

 

①  髙 橋 徳 久 議員（だいせんの会） 

②  佐 藤 芳 雄 議員（だいせんの会） 

③  戸 嶋 貴美子 議員（だいせんの会） 

④  秩 父 博 樹 議員（ 公 明 党 ） 

⑤  安 達 成 年 議員（ 大 地 の 会 ） 

⑥  山 谷 喜 元 議員（ 大 地 の 会 ） 

 

 

 

◆１２月７日（水） 

 

①  渡 邊 秀 俊 議員（ 新 政 会 ） 

②  佐 藤 隆 盛 議員（市民クラブ） 

③  金 谷 道 男 議員（ 大 地 の 会 ） 

④  挽 野 利 恵 議員（ 公 明 党 ） 

⑤  佐 藤 文 子 議員（日本共産党） 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

 

１ 

 

 

 

新規就農者研修施設修了生

について 

 

 

① 施設修了生の人数と、その中で営農している人数。 

 

② 修了生との交流の有無について 

 

③ 修了後のフォローについて 

 

 

２ 

 

 

市役所新庁舎建設について 

 

 

① 新庁舎建設計画の有無について 

 

② 新庁舎建設の段取りについて 

 

③ 新庁舎建設に向けての所見を伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年１１月２１日 

大仙市議会議員  髙 橋 徳 久 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

特徴ある農業として国のみ

どり戦略に基づくオーガニ

ックビレッジ構想への参画

について 

 

①  国が進めるみどり戦略の目玉事業となる「オー

ガニックビレッジ構想」について、協議会設立と

その推進について検討すべきと考えるが、市の所

見を伺う。 

 

２ 

 

人口減少と労働力の確保に

ついて 

 

①  経済の一翼を担う生産人口が減少してきている

が、若者の定住に向けて、就労環境の整備、小中

学校在学中からの地域の素晴らしさや郷土愛を伝

えていく教育が必要と考える。また、労働力を確

保するため、移住政策の推進、新規学卒者や若者

を対象とした地元就職に向けた啓発による定着促

進、主婦層や障がい者などの雇い入れや生産性の

向上を図り、魅力ある企業の育成を目指すための

施策が必要と考えるが、市の所見を伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年１１月２５日 

大仙市議会議員  佐 藤 芳 雄 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

子育て広場等の複合施設に

ついて 

 

①  子育て広場等の複合施設について 

 

②  市役所・各支所のキッズスペースについて 

 

２ 

 

 

小中学校一貫校について 

 

①  少子化に伴う小中学校の一貫校について 

 

３ 

 

 

有縁交流都市である宮崎市

との交流について 

 

①  宮崎市との伝統交流について、大仙市と宮崎市、

大仙市の民歌であるドンパン節を通じ伝統交流が

できないか伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年１１月２５日 

大仙市議会議員  戸 嶋 貴美子 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

学校等におけるてんかん発

作時の口腔用液（ブコラム）

の投与について 

 

①  文部科学省からの、児童生徒がてんかん発作を

起こした場合、教職員らが迅速に鎮静させるため

の治療薬「ブコラム口腔用液」を投与できるとの

事務連絡について、各学校にどのように伝達され

ているのか伺う。 

②  ブコラム投与の医師からの書面指示について、

専門的な医師の指示に対して保護者と連携し、適

切に対処するための職員への研修や、児童生徒の

医療的情報の遺漏防止対策など、学校側がブコラ

ム投与に適切に対応できる体制の整備が必要であ

ると思うが、見解を伺う。 

 

２ 

 

子宮頸
けい

がんの発症予防を目

的とした HPV ワクチンにつ

いて 

 

①  9 価 HPV ワクチンの効果や安全性について、ど

う認識しているのか伺う。 

②  9 価 HPV ワクチンの定期接種化に伴う本市の

対応、対象となる方への周知方法について伺う。 

③  男子へのワクチン接種助成制度も検討すべきと

考えるがいかがか。 

 

３ 

 

帯状疱疹
ほうしん

の予防について 

 

①  帯状疱疹ワクチン予防接種の助成制度の構築に

向け、対象年齢５０歳以上、半額の公費助成を目

標に予算編成に取り組んでいただきたいと考える

がいかがか。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年１１月２８日 

大仙市議会議員  秩 父 博 樹 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

 

鈴木空如について 

 

①  生誕１５０年を迎えるに当たり、記念の顕彰事

業を計画しているのか、計画内容について伺う。 

 

２ 

 

学校給食費（食材費）関係に

ついて 

 

①  食材の仕入れ費について、負担上限以外を市及

び教育委員会が負担できないのか伺う。 

②  食材の地産地消率について伺う。 

③  食品ロス（残飯）の取り扱いについて伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年１１月２８日 

大仙市議会議員  安 達 成 年 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

 

森林の適切な管理のための

「仮称：森林管理監」の配置

について 

 

①  ウッドショックにより木材の需要が高まってい

る状況から、適正な森林管理のもとで持続可能な

林業を目指すためには、伐期を迎えている森林の

再造林が求められている。大仙市有の森林だけで

はなく、民有林に対しても適切に指導できる人材

を配置することが必要と考えるが、市当局の考え

を伺う。 

 

２ 

 

高齢者に対する生活支援の

充実について 

 

①  介護保険が適用されない「一般の高齢者」、特に、

町・村の中心地から離れたところに暮らす高齢者

の皆さんの（医療に対する不安・買い物に対する

不安・移動手段に対する不安等）に対する生活支

援について、今以上に充実させる必要を感じるが、

市当局の考えを伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年１１月２９日 

大仙市議会議員  山 谷 喜 元 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

人口減少対策について 

 

①  ２０年後、大仙市の人口が半減近くなるとの推

計に、今から対策を講ずべきではないか伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年１１月２９日 

大仙市議会議員  渡 邊 秀 俊 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

大曲花火観覧席について 

 

①  市民からこの頃、観覧席料金が高いのではとの

声があるが聞いているか。料金価格について何を

基にどこで決めるのか。そして今年の料金につい

てどう思うのか伺う。 

②  地元市民の観覧席利用者割合について伺う。 

③  なぜ桟敷マスが無くなったのか。今後はどうな

るのか伺う。 

 

２ 

 

花火会場近隣住民の対応に

ついて 

 

①  近隣住民の声が色々あるようだが把握しておる

のか。そのことに対して対応しているのか伺う。

また、何か配慮や支援をしているのか伺う。 

 

３ 

 

大曲商工会議所との関わり

方について 

 

①  宿泊施設が委員約３分の２の賛成で建設が決ま

ったようだが、過半数といえ約３分の１の反対者

の中で決まったことに対しどう思うのか伺う。 

②  先の私の一般質問で「整備後の活用方法につい

てアイデアを出し合いながら、積極的に活用させ

ていただくなど、より大きな成果が得られるよう

に共に取り組んでまいりたい」との答弁であった

が、具体的な取り組み支援を伺う。 

③  宿泊施設の建設進捗状況について伺う。 

④  また、今年の夏の２８花火業者の宿泊先と宿泊

日数、宿泊人数を参考までに伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年１１月２９日 

大仙市議会議員  佐 藤 隆 盛 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

農業振興について 

 

 

 

 

①  耕畜連携による農業振興推進について 

②  第 13 回全国和牛能力共進会対策について 

・大仙市独自に上位入賞牛の育成支援ができない

か。 

・農業高校部門への大曲農業高校の出場働き掛け

と支援ができないか。 

 

２ 

 

学校部活動の地域移行につ

いて 

 

①  小中学校部活動をどのような位置付けで行われ

ているのか。また、大仙市内の実態はどのように

なっているのか伺う。 

②  文部科学省の部活動の地域移行の方針に対し

て、大仙市教育委員会ではどのように対応しよう

としているのか伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年１１月２９日 

大仙市議会議員  金 谷 道 男 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

公園の樹木管理について 

 

 

 

①  樹木は生き物であり、成長とともに老齢化・大

径木化すると、倒伏など事故発生のリスクも考え

られる。本市の公園における樹木はどのように管

理されているのか伺う。 

 

２ 

 

ケアラーの実態と支援につ

いて 

 

①  ケアラーという言葉の認知が進み、各地で様々

な取り組みが進められているが、本市におけるケ

アラーの実態と支援体制について伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年１１月２９日 

大仙市議会議員  挽 野 利 恵 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和４年第４回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

高齢者の難聴対策について 

 

1)令和3年7月加齢性難聴者

の実態調査について 

2)高齢難聴者の早期発見と

補聴器購入助成について 

 

 

 

①  調査内容に対する市の見解を伺う。 

 

②  早期発見のための検診体制、補聴器購入助成に

対する支援体制を検討すべきでないか。また、昨

年７月に行った難聴アンケートの結果をどう生か

すのか伺う。 

 

２ 

 

高校通学定期券購入助成に

ついて 

 

①  バスや電車で通学する高校生を対象に、定期券

購入助成を実施すべきと考えるが、見解を伺う。 

 

３ 

 

花火出品業者宿泊施設・大会

管理運営施設建設について 

 

1)第３回定例会答弁との関

連 

 

 

①  市も活用するとしている宿泊施設は、公共施設と

いう位置付けになるのか伺う。 

 

②  施設の目的や利用計画、運営方法等の検討が後回

しとなり、場所ありきで建設事業が進んでいるよう

に思うが、問題はないか伺う。 

 

③  市も活用するとしている宿泊施設について、既存

の宿泊施設の経営を圧迫する心配はないか伺う。 

 

④  宿泊施設の建設経費には、「大曲の花火」の観覧

席料収入を大部分充てる計画となっているが、花火

以外の事業でも施設が活用されるとすると、観覧席

料の目的外利用であるとも捉えられるがいかがか。

また、不測の事態が生じた際には、市による補塡を

要望される可能性があると思うが、見解を伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年１１月２９日 

大仙市議会議員  佐 藤 文 子 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 


